

im Jahr

Entstehung



1892

Das erste AMAZONE-Logo wurde nach einer überlebensgroßen Bronzestatue vor dem Alten Museum in Berlin (Künstler Herr Kiss) entwickelt



1933



1938



1938



1939



1942



1946



1952



1956



1962



1963

Entworfen von Herrn Vogel aus Osnabrück



1964

Entworfen von Herrn Vogel aus Osnabrück. Das endgültige Logo entstand in Zusammenarbeit mit Herrn Klaus Dreyer



Landtechnik



Kommunaltechnik

2000 bis heute

Im Jahr 2000 wurde das Logo durch ein hausinternes CI neu definiert und in die Bereiche Landwirtschaft (Orange) und Kommunaltechnik (Grün) unterteilt